

Rekap DM Instagram September 2023

Q	Selamat siang kak,saya mau tanya disini msh ada lowongan pekerjaan 🙏
A	Selamat pagi, Kak. Kami hanya membuka rekrutmen pegawai melalui seleksi CASN (PNS dan PPPK) ya, Kak. Dan saat ini pendaftaran belum dibuka. Silahkan pantau terus media sosial kami untuk mendapatkan informasi selanjutnya 🙏😊
Q	kak, belum ada info terkini dri BKN soal optimalisasi?? diundur kah kak?
A	Mohon ditunggu pengumuman resminya ya, Kak 🙏
Q	Selamat siang, apakah Bkd Prov Jateng sedang membuka program magang untuk mahasiswa?
A	Selamat pagi Terkait permohonan magang, silahkan bersurat secara resmi ke kami ya, Kak 🙏
Q	Sore min, ijin bertanya. Apabila ijazah hilang dan SKHUN hilang.sudah mengurus surat keterangan pengganti ijazah Namun masi ada SCAN ijazah asli. Apakah waktu upload di sscasn bkn SKPI nya atau boleh Scan ijazahnya
A	Pakai SKPI saja, Kak 🙏
Q	Selamat siang admin Apakah dari BKD jateng belum ada pengumuman lanjut terkait kepada menpanreb 571 tahun 2023 ya?
A	Selamat pagi, Kak. Untuk hasilnya mohon ditunggu pengumuman resminya ya, Kak 🙏
Q	Selamat siang.. Mohon ijin.. Utk syarat pengajuan mutasi bagi P3K guru nopo mawon njih?? Dari SMK 2 Tng.
A	Terkait hal tersebut dapat dikomunikasikan dengan Cabang Dinas ya, Kak 🙏
Q	Selamat pagi BKD prov Jateng Mau tanya untuk p3k spmt per 1 Agustus kira kira penggajian untuk Bulang Agustus kapan nggihm terima kasih. Saya tunggu informasinya nggih
A	Selamat pagi Untuk penggajian rapel Agustus silahkan ditanyakan ke Cabang Dinas ya Kak untuk pengajuan rapelnya 🙏
Q	Min download SK GTT PTT pemprov Jateng 2023 di mana ya?? Khususnya yg cabdin xi atau lampiran semua cabdin
A	Terkait hal tersebut silahkan ditanyakan ke Dinas Pendidikan dan Kebudayaan ya, Kak 🙏
Q	Kelulusan pppk teknis itu dilihat dari segi total nilai atau berdasarkan yg masuk

	database kepegawaian ya min? Mohon informasinya terimakasih
A	Optimalisasi hanya untuk Eks THK-2 dan Non ASN pada instansi tersebut, Kak
Q	Saya guru dari SMAN 1 Karangnom, saya sudah mengurus administrasi secara lengkap untuk ajukan tunjangan suami kak, tetapi sampai bulan September ini tunjangan belum ada kak. Sedangkan saya menikah sudah sejak bulan Maret. Kira-kira saya harus mengurus ke bidang apa di BKD, dan persyaratan apa yang harus saya bawa kak 🙏
A	Jlka P3K bisa mengajukan usulan perubahan tunjangan melalui KTU sekolah lewat aplikasi P3K. Jika PNS bisa mengajukan usulan perubahan tunjangan melalui cabdin, cabdin yg akan menginputkan perubahan gaji melalui aplikasi ya, Kak 🙏
Q	Baik kak, sudah beberapa kali pengajuan ulang kak. Apakah terkait tunjangan bisa dirapel kak? Karna sudah menunggu 6 bulan
A	Terkait hal tersebut dapat ditanyakan ke Cabang Dinas ya, Kak 🙏
Q	Min mau tanya, kalau aku mau daftar cpns tapi punya riwayat bipolar harus ada surat keterangan dari RS kah?
A	Selamat pagi, Kak. Jika mengacu pada peraturan terdahulu, surat keterangan sehat jasmani/rohani diwajibkan saat diangkat menjadi CPNS/PPPK. Saat pendaftaran belum diwajibkan melampirkan surat keterangan sehat jasmani/rohani. Akan tetapi untuk lebih pastinya dapat menunggu pengumuman resmi terkait pendaftaran CPNS ya, Kak 🙏
Q	Kalau kampus saya dulu sudah berganti nama bagaimana?
A	Bisa dengan melampirkan surat keterangan ganti nama kampus ya, Kak 🙏
Q	Surat keterangan minta dari kampus?
A	betul, Kak
Q	Assalamualaikum wr wb Perkenalkan saya PNS guru matematika di SMA N 1 Pusomaen, Minahasa Tenggara, Sulawesi Utara. Saya berniat untuk mengajukan mutasi ke SMA N 1 Tunjungan (Blora) dengan alasan sakit asma sehingga harus dekat dengan keluarga. Mohon ijin petunjuk apa apa saja yang perlu saya persiapkan dan langkah langkah apa saja yg harus saya lakukan? Untuk informasi,saya sudah mendapatkan surat rekomendasi dan lolos butuh dari SMA tujuan dan juga surat rekomendasi dari sekolah asal. Atas perhatiannya saya ucapkan terimakasih. Wassalamualaikum wr wb 🙏
A	Terkait hal tersebut silahkan menghubungi nomor pelayanan mutasi BKD Prov. Jateng pada nomor +62 877-3292-0999 ya, Kak 🙏
Q	min,apakah ada cara instan untuk mutasi tempat kerja
A	Selamat siang Terkait mutasi sudah ada prosedurnya ya, Kak. Untuk informasi lengkapnya dapat dilihat pada website BKD Provinsi Jawa Tengah pada link berikut 🙏 😊 https://bkd.jatengprov.go.id/sub-bidang/3/bidang-mutasi.html

Q	selamat malam Badhe tanglet, niki kan spmt relokasi sudah keluar, dan di minta upload ke e file, sedangkan di efile ga bs upload 2 berkas, teknisnya gmn geh? Apakah spmt lama dihapus diganti yg baru? atau dijadikan 1 file lalu diupload?
A	Cara upload file ke 2 seperti biasa kak, tetapi kotak dengan tulisan "Pilih jika akan combine file" itu diklik supaya file pertama yg sudah diupload tidak hilang. Nanti hasilnya file pertama dan file ke dua akan otomatis tergabung, Kak
Q	Siap pak.. Jika sudah upload untuk titik koordinat absen menunggu verifikasi geh?
A	betul, Kak
Q	Terima kasih pak.. Semoga segera ter verifikasi dalam waktu dekat
A	Mohon ditunggu, Kak. Yang penting berkas berkas yg diminta sudah diupload sesuai ketentuan 🙏
Q	Assalamu'alaikum Mohon maaf mengganggu waktunya tim admin Ig BKD Jateng. Mohon izin Bertanya Alhamdulillah untuk SPMT Relokasi sudah terbit, untuk perubahan titik lokasi finger presensi di aplikasi sinaga itu bagaimana nggih prosesnya. Apakah harus ke BKD? Terimakasih
A	Wa'alaikumsalam Selamat pagi Terkait hal tersebut dapat dikoordinasikan dengan dinas induk ya, Kak 🙏😊
Q	Assalamualaikum selamat sore. Ijin bertanya bapak ibu admin bkd jateng. Perkenalkan saya dr rsjd surakarta. Ijin bertanya pak/bu apakah pns bisa mengajukan cuti utk menunggu anak bayi sakit umur 3 bulan dalam menjalani kemoterapi selama 45 hari di rawat di rumah sakit? Terimakasih banyak matusuwun sanget, mohon bantuannya 🥺🙏 Mohon maaf menunggu anak sendiri. Kami sudah cek ke beberapa rumah sakit di sarankan utk anak kami di rawat selama 45 hari. Bukti penunjang dari hasil usg kepala, ct scan, hasil lab dan hasil lab pcr sudah kami lakukan. Matusuwun sanget.
A	Terkait hal tersebut dapat mengajukan Cuti Alasan Penting selama 1 bulan, kemudian sisanya bisa mengajukan Cuti Tahunan. Pada saat mengajukan cuti, bukti penunjang juga diupload ya, Kak 🙏
Q	Alhamdulillah brati saget nggih, paling gak saya bisa menenami anak saya walau cuma 1 bulan nnti yg lain sisa hari saya bisa wira wiri samb kerja solo jogja. Matur suwun sanget admin yg baik hati, saya tgl koordinasi dng kepegawaian di tempat saya kmaren bilangny mau di tanyakan ke pimpinan dahulu. Terimakasih banyak 🙏🙏
A	Dengan senang hati, Kak. Semoga bayinya segera pulih dan ibu nya diberikan

	kesehatan selalu ya, Kak 😊
Q	halo admin. apakah status TP pada p3k 2022 mendapat prioritas pada p3k tahun 2023? ataukah semuanya honorer yg lebih dr 3 tahun akan di trs ulang??
A	Selamat siang Seluruh peserta yang melamar PPPK formasi tahun 2023 wajib mengikuti tahapan ujian sesuai ketentuan ya, Kak. Jadi tidak ada prioritas 🙏
Q	alhamdulillah.. soalnya saya belum pernah observasi kak. berarti punya kesempatan yg sama yaa saya belum pernah observasi krn tahun lalu belum linear, padahal di akun saya tertulis p3. tp sekarang sudah linear , apakah saya termasuk bisa ikut p3k jalur guru honorer?
A	Untuk guru beda dengan pppk teknis/kesehatan. Tahun ini Pemprov Jateng haya mendapat alokasi 1.500 dan pelaksanaan penempatan kemungkinan masih sama dengan tahun lalu dengan pola urutan prioritas P1 terlebih dahulu. Untuk pastinya bisa menunggu kemungkinan resminya ya, Kak 🙏
Q	Maaf mau tanya min, dulu saya pernah baca berita katanya jabatan Sub Koordinator mau dihapus tahun 2023 ya? Tapi di beberapa Daerah jabatan Sub Koordinator kok masih ada?
A	Terkait hal tersebut tergantung kebijakan masing-masing instansi ya, Kak 🙏
Q	Selamat pagi mau bertanya utk gaji agustus kapan masuk rekening kami PPPK 2022, karena kami yang diperantauan yang penempatan jauh dari keluarga dan domisili sangat membutuhkannya untuk keluarga dan memenuhi kebutuhan hidup. Harapan kami minggu ini bisa ditransferkan ke rekening kami. terimakasih
A	Selamat siang Terkait rapel gaji bulan Agustus silakan ditanyakan ke Cabang Dinas ya, Kak. Karena Cabang Dinas yang mengajukan rapel gaji 🙏
Q	Gak ada cpns ya kak?
A	Selamat siang Betul, Kak. Selamat siang Instansi daerah tidak membuka rekrutmen CPNS ya, Kak 🙏
Q	Spill formasi donk kak
A	Selamat siang Terkait hal tersebut mohon ditunggu pengumuman resminya ya, Kak 🙏
Q	Min,formasi PPPK di realis kapan dan dimana nggih
A	Selamat siang Terkait hal tersebut mohon ditunggu pengumuman resminya ya, Kak. Nanti akan kami informasikan melalui website dan media sosial BKD Provinsi Jawa Tengah 🙏😊
Q	Assalamu'alaikum

	Apa pelamar umum boleh mendaftar di formasi khusus di p3k min?
A	Wa'alaikumsalam Selamat siang Terkait hal tersebut mohon ditunggu pengumuman resminya ya, Kak 🙏
Q	Selamat siang bapak/ibu, mohon maaf mengganggu waktunya. Ingin bertanya bapak. Untuk pengajuan mutasi dilingkungan Provinsi Jawa Tengah pengumpulan berkas di kumpulkan di mana ya pak.
A	Selamat siang Kami informasikan bahwa dalam penyelenggaraan seleksi mutasi masuk pemerintah Provinsi Jawa Tengah menerapkan sistem baru, dalam sistem tersebut setiap calon peserta mutasi masuk Provinsi Jawa Tengah diminta untuk mendaftar dan melengkapi berkas secara online ya, Kak. Untuk lebih lengkapnya dapat menghubungi admin mutasi pada nomor +6287732920999 🙏
Q	Mohon info SK PPPK Cabdin 13 kapan dibagikan nggih
A	Mohon ditunggu ya, Kak. Akan kami tindaklanjuti dalam bulan ini 🙏
Q	Untuk formasi P3K yang belum ya Pak/Bu? 🙏
A	Selamat siang Formasi PPPK Tahun 2023 di Pemprov Jateng dapat dilihat pada link berikut ya, Kak 🙏 😊 https://bkd.jatengprov.go.id/read/234/prov.-jateng-membuka-2.200-formasi-pppk-tahun-2023.html
Q	Min, formasi p3k guru pemrov jateng tahun 2023 ini dong
A	Selamat pagi Formasi PPPK Tahun 2023 di Pemprov Jateng dapat dilihat pada link berikut ya, Kak 🙏 😊 https://bkd.jatengprov.go.id/read/234/prov.-jateng-membuka-2.200-formasi-pppk-tahun-2023.html
Q	Min ijin bertanya, untuk formasi pemprov jateng berarti masih diisi yang P1 atau bisa dari umum min? Soalnya di lampiran formasi tertera jenis kebutuhan "Umum" bukan "Khusus" 🙏
A	Selamat pagi PPPK Guru di Pemprov Jateng hanya untuk P1 ya, Kak.
Q	Assalamualaikum...bapak /ibu kami pppk tahun ini dan dapat penempatan jauh...dan belum bisa relokasi...bagaimana solusinya ya bapak/ibu? Kami di parantauan jauh dari keluarga...sedih rasanya
A	Wa'alaikumsalam Terkait relokasi silakan dikonsultasikan ke Dinas Pendidikan ya, Kak
Q	Min tanya untuk lowongan pppk teknis khusus apakah boleh dimasuki oleh nonAsn lintas instansi?

	Atau yang penting non asn pemprov jteng 🙏
A	Selamat pagi Hanya untuk non ASN Pemprov Jateng ya, Kak
Q	Min saya blm ada pernah jd honorer bisakah dftr p3k?
A	Syarat mendaftar PPPK harus memiliki pengalaman kerja di bidang kerja yang relevan dengan jabatan fungsional yang dilamar. Pengalaman kerjanya bisa di mana saja, tidak harus di instansi pemerintah ya, Kak